

Peresmian Kantor Wilayah II KPPU di Lampung

KPPU membuka dan meresmikan Kantor Wilayah (Kanwil) II yang berlokasi di Lampung. Kanwil II KPPU memiliki wilayah cakupan kerja yang meliputi Sumatera Bagian Selatan yaitu Sumatera Selatan, Jambi, Bengkulu, Lampung, dan Bangka Belitung.

Peresmian yang dihadiri oleh Ketua KPPU Kurnia Toha, Wakil Ketua KPPU Ukay Karyadi, dan Anggota KPPU Harry Agustanto, Kodrat Wibowo, dan Yudi Hidayat, serta Sekretaris Jenderal KPPU Charles Pandji Dewanto ini dihelat pada 18 Desember 2019. Kegiatan yang dibuka oleh Gubernur Lampung Arinal Djunaedi ini juga turut mengundang dan dihadiri oleh berbagai pemangku kepentingan di Lampung seperti Sekretaris Daerah Provinsi Lampung, perwakilan dari seluruh aparaturnya perangkat daerah di Provinsi Lampung, Bank Indonesia Kantor Perwakilan Lampung, OJK Perwakilan Lampung, BPS Lampung, BPK Kantor Perwakilan Lampung, Kejaksaan Negeri Lampung, Polda Lampung, Pengadilan Tinggi Lampung, Pengadilan Negeri Tanjung Karang, Universitas di Lampung, Asosiasi di Lampung, serta para jurnalis Lampung.

Kanwil II KPPU sebelumnya berada di Batam, Provinsi Kepulauan Riau. Namun mempertimbangkan peta geografis Indonesia dan melihat potensi besar dari Provinsi yang menjadi penghubung Sumatera dan Jawa ini, maka lokasi Kanwil II KPPU direlokasi ke wilayah Provinsi Lampung.

Provinsi Lampung dipilih untuk menjadi lokasi Kanwil II KPPU karena dinilai penting dalam perputaran ekonomi di Pulau Sumatera. Dari sisi potensial ekonomi, Lampung memiliki banyak komoditas yang berpotensi untuk berkembang seperti perikanan, pertanian, perkebunan yang mencakup industri lada, kopi, cengkih, kayu manis, kakao, kelapa sawit, karet, singkong, jagung, dan tebu.

Selanjutnya, Kantor wilayah II KPPU di Lampung akan menjadi perpanjangan tangan dari KPPU pusat di Jakarta, dengan tetap mengedepankan fungsi pengawasan kemitraan, pencegahan, dan penegakan hukum. Dalam fungsi pengawasan kemitraan, Kantor Wilayah II akan memantau praktik-praktik kemitraan yang dilakukan antara pelaku usaha besar dengan pelaku usaha kecil dan menengah. Dalam fungsi pencegahan, Kantor Wilayah II akan membantu proses harmonisasi regulasi yang mengedepankan nilai-nilai persaingan usaha yang sehat. Serta dalam fungsi penegakan hukum akan menindaklanjuti laporan dari masyarakat maupun kajian dan riset yang dilakukan secara mandiri.

Catatan bagi Jurnalis:

1. Kantor Perwakilan I KPPU berada di Medan, Kantor Perwakilan III KPPU berada di Bandung, Kantor Perwakilan IV KPPU berada di Surabaya, Kantor Perwakilan V KPPU berada di Balikpapan, dan Kantor Perwakilan VI KPPU berada di Makassar.
2. Alamat Kantor Perwakilan II KPPU di Lampung berada di Jl. Diponegoro, No 40AB Kelurahan Sumur Batu, Kecamatan Teluk Betung Utara, Kota Bandar Lampung, Lampung 35212
3. Pertanyaan terkait siaran pers ini dapat disampaikan melalui surat elektronik di infokom@kppu.go.id atau forum jurnalis rutin yang dilaksanakan di Gedung KPPU Jakarta.

Dipublikasikan pada 18 Desember 2019 oleh Biro Hubungan Masyarakat dan Kerja Sama Sekretariat Komisi Pengawas Persaingan Usaha Republik Indonesia.